

東部公民館報

平成29年4月号

発行：田辺市東部公民館
 館長 新藤 整市 主事 津田 祐司
 東部公民館事務局
 〒 646-0025 田辺市神子浜1-4-66
 TEL:0739-25-0360 FAX:0739-34-2585
 ホームページ：http://toubu.higoyomi.com

東部公民館サークルの紹介

サークル名	日時	場所	会費等
舞踊サークル 「東舞乃会」	毎月第2.3.4金曜日 午後1時30分～午後3時	東部公民館大集会室	13,000円（年間）
太極拳サークル	毎月第1.3木曜日 午後7時～午後9時	東部公民館大集会室	4000円（半年）
モリヨーガ (ヨーガサークル)	毎週水曜日 午前10時～午前11時30分	東部公民館大集会室	300円（1回）
卓球サークル 【南部公民館共催】	毎月第1.2.4土曜日 午後7時～午後9時30分	東部公民館大集会室	100円（1回）
健康体操・レクリエーションサークル 【南部公民館共催】	毎月第1.3.4.5火曜日 午後7時30分～午後9時	東部公民館大集会室	無料

- 上記のサークル以外にも、東部公民館で自主的に活動している団体（合唱、スポーツ吹矢、健康マージャン等）が多数あります。興味のある方は、東部公民館（Tel 25-0360）までお問合せください。
- 健康体操・レクリエーションは、平成29年4月から公民館教室からサークルに移行しました。

平成28年度 東部公民館・南部公民館ウォークラリー開催！

去る2月25日（土）、平成28年度東部公民館・南部公民館ウォークラリー（主催 東部公民館・南部公民館ウォークラリー実行委員会）が開催されました。

今回で3回目の開催となる本行事ですが、過去最多となる43チーム、163名の方々に御参加いただきました。

行事の運営には、地域の方々だけでなく、東陽中学校及び田辺第二小学校の先生方にも御協力をいただきました。中でも東陽中学校文芸部の皆さんには、参加者に配布しましたパンフレットの製作、参加者の受付、開会式及び閉会式での司会進行等で多大なる御協力をいただきました。厚くお礼を申し上げます。

また、当日は和歌山南漁協湊浦支所女性部の皆様方に豚汁の炊き出しをしていただき、ゴールしてきた方々に振舞われました。御協力本当にありがとうございました。

当日の写真等は、東部公民館公式ホームページ（http://toubu.higoyomi.com）で閲覧できますので、是非御覧ください。



受付や開会式、閉会式の司会進行は東陽中学校文芸部の皆さんの御協力いただきました。



各地のポイントでクイズの問題を解く参加者



第1位は、坂下夕海さん（他4名）のチームです。おめでとうございます。

平成28年度東部公民館・南部公民館グラウンドゴルフ大会の結果

去る3月5日（日）、東陽中学校グラウンドにて平成28年度東部公民館・南部公民館グラウンドゴルフ大会が開催されました。

当日は、天候にも恵まれ館区内の84名の皆様方に御参加いただき、熱戦が繰り広げられました。

また、前日及び早朝から準備と大会運営に御協力いただきました体育委員の皆様方をはじめ地域の皆様方本当にありがとうございました。

お陰をもちまして、無事終了することができました。



上位入賞者及びホールインワン賞を受賞された皆様方は右面のとおりです。（敬称略）おめでとうございます。

- 1位 西川 成樹 ● 2位 廣田 秀夫
- 3位 太田 桂子 ● 4位 太田 稔
- 5位 鈴木 博 ● 6位 岩本 律夫
- 7位 山本昌二郎 ● 8位 駒木 精次

【ホールインワン賞】

- 武村 芙美子 ● 五味 純治
- 檜本 春彦 ● 駒木 きみ枝
- 竹中 照子 ● 宮森 美恵子
- 宗宮 正幸 ● 森 雅子



南部公民館ファミリーバドミントンサークルからのお知らせ

南部公民館では、健康な身体づくりとスポーツを通じて多くの方々とのつながりをつくることを目的として、長年にわたりファミリーバドミントン教室を開催しており、本年4月からは公民館サークルに移行することとなっております。

ファミリーバドミントンに興味がある方、日頃運動不足を感じておられる方、活動を通じて新たな人とのつながりをつくりたいとお考えの方がおられましたら、お気軽に公民館事務局（Tel 25-0360）まで御相談ください。また、当サークルでは、ラケットの無料貸出も行っておりますので、是非体験参加してみてください。

【ファミリーバドミントンとは？】

家族に限らず3人1チームで楽しむバドミントンで、スポンジボールが付いたプラスチックの羽根を使用します。スマッシュは禁止で、基本的に1セット時間制限で年齢・性別に関係なく楽しめます。

【サークルの概要】

- 練習日 原則として毎月第1.3.5土曜日及び第2.4日曜日 午後7時30分～午後9時30分
- 場所 田辺第二小学校体育館
- 会費等 100円/1回 又は 3,000円/1年
※初回、体験参加は無料



4月23日（日）は田辺市長選挙及び田辺市議会議員一般選挙の投票日

任期満了に伴う田辺市長選挙及び田辺市議会議員選挙は、4月16日（日）に告示、4月23日（日）に投票が行われます。

※期日前投票等その他詳細につきましては、広報田辺4月号を御参照ください。

お問合せは、田辺市選挙管理委員会又は各行政局総務課まで
 （直通Tel 26-9945 市役所代表Tel 22-5300）

剛健

しんびんのあさ
かたつむり
でんきち

まいにち おんなじ
みたいだけど
まいにち いろんな
ことがおこる
こりやおどろいた
おやびつくり
へへなるほどな
ふうんそうか
まいにち しんびん
のあさがきて
ぼくのめ まいにち
びつくりめ！
びつくりのばして
びつくりめ！

第458号 (卒業特集号) 平成29年3月23日 田辺第二小学校 学校だより

ご卒業おめでとうございます！

6年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。男子39名、女子43名、合計82名の巣立ちです。中学校でも自分の目標に向かって精一杯頑張ってください。

3月に入り白浜アドベンチャーワールドへのお別れ遠足などの行事が続く中、2日には、「6年生を送る会」が開催されました。

第1部は、1年生から6年生までの縦割りの各グループで趣向を凝らした楽しいゲームなどが行われました。

第2部では体育館に全校児童が移動し、在校生から歌をプレゼントしたり、みんなでダンスを楽しんだりしました。お世話になった6年生への感謝の気持ちを表すとともに、卒業をお祝いしました。最後には、6年生から歌のお返しがあり、感動のひと時を過ごすことができました。

当日は5年生・実行委員会が中心となって、準備から運営まで頑張ってくれました。5年生は6年生から最高学年のバトンを引き継ぎますが、来年度は立派にその役割を果たしてくれそうです。全校で一斉に行う最後の行事でしたが、6年生にとって思い出に残るものになったことと思います。



お祝いのメッセージ

卒業おめでとう

- ご卒業おめでとうございます。皆さんと過ごした日々をとても懐かしく思い出しています。皆さんは、田辺第二小学校で多くのことを学び、体験し、成長してきました。これからの中学校生活で、さらに力を伸ばし、夢に向かって力強く歩んでください。皆さんの未来に、幸多いことを祈っています。
前校長 撫養 明美先生
- 1年生だったみなさんと過ごした楽しい日々が、昨日のここのように思い出されます。みなさんは心身ともにたくましく成長されたことでしょう。4月からは、中学生。田辺第二小学校で学んだことを誇りに、新しいステージで、おおきくたくましく羽ばたいてください。みなさんのますますのご活躍をお祈りしています。
会津小学校 岡崎 しのぶ先生
- 田辺第二小学校のみなさんご卒業おめでとうございます。みんなと過ごした日々が懐かしく思い出されます。いよいよ中学生ですね。みんなの溢れんばかりのパワーを存分に発揮し、自分の夢に向かって羽ばたいて下さい。
田辺東部小学校 西村 洋子先生

※紙面の都合でご紹介できませんが、この他にもたくさんの方のメッセージをいただきました。

在校生から6年生へメッセージ

◇6年生のみなさん、ごそつぎようおめでとうございます。いつもやさしくしてくれてありがとうございました。ほけん室できぶんがわるくてつらいとき、6年生に「だいじょうぶ。」とやさしく言ってもらって、うれしかったです。わくわく集会では、いろいろなげーむができてたのしかったです。中学校へ行ってもがんばってください。(1年生より)

◇きゅうけい時間にいつも6年生がドッジボールをしているのを見て「すごいな。」と思っていました。わたしたちもいつか、6年生みたいになげれるようになりたいです。今まで6年間の学校生活おつかれさまでした。中学校でもがんばってください。今まで本当にありがとうございました。(2年生より)

◇6年生のお兄さん、お姉さん、ご卒業おめでとうございます。運動会の組体操や校内音楽会の合奏や合唱は、とても迫力があって、さすが6年生だなと思いました。たてわり集会やわくわく集会はとても楽しかったです。お兄さん、お姉さんのような優しい高学年になりたいと思います。(3年生より)

◇6年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。みなさんはいつも学校のリーダーとして、わたしたちを引っばってくださいました。いっしょに参加した郡市音楽会では、どの学校よりもすばらしい演奏で、たくさん拍手を送りました。わたしたちにとって自まんの6年生でした。4年間ありがとうございました。中学校へ進学してもがんばってください。(4年生より)

◇6年生のみなさん、ご卒業、おめでとうございます。6年生のみなさんには、たてわり班など、たくさんの方で助けてもらいました。6年生のみなさんの姿は、とてもカッコ良かったです。今年、ぼくも6年生になります。その時、ぼくたちもみなさんの姿みたいになっていれればいいなあと思いました。本当にありがとうございました。(5年生より)

【春休み中の行事】

- ◇3月24日(金) 平成28年度修了式
- ◇3月31日(金) 転任される先生とのお別れの式(8時までに登校して下さい。)

- ◇4月 7日(金) 入学式準備(新6年生登校) お迎え練習(新2年生登校)

- ◇4月10日(月) 平成29年度始業式 平成29年度入学式 10:00開式



東陽中学校

田辺市立東陽中学校・学校だより
4月号 平成29年3月24日

平成28年度終了そして新年度のスタート

桜咲くこの時期、中学校は年度の節目を迎えます。平成28年度の終了に向けての行事と新しく始まる平成29年度に向けての準備が始まる、丁度その境目にあります。

3月7日(火)には、卒業証書授与式が行われ、127名が卒業しました。最上級生として、様々な場面で力を発揮してくれた卒業生の前途に、幸多かれと願っています。

23日には小学校の卒業式があり、新入生は中学校入学に向け、期待と不安で胸一杯の事でしょう。そして、本日(24日)は、本校の修了式です。1、2年生は、4月から上級学年に進級します。2年生は最上級生として、1年生は「新入生の先輩」として、頑張ってくれることを期待します。

保護者の皆様、地域の皆様、本校の教育活動に際し、ご理解とご協力をいただき誠にありがとうございました。今後とも、更に充実した東陽中学校を目指しますので、どうかよろしくお願いたします。



新たな一歩へ

卒業式の答辞から

吹く風にも春の気配が感じられ、校門の桜や中庭のバラの開花が待ち遠しい季節となりました。

本日、私たち127名は9年間にわたる義務教育を終え、卒業式を迎えました。

三年前の四月、桜が美しく咲き誇る中、私たちは東陽中学校に入学しました。新しい制服、新しい校舎、新しい友だちとの出会いに胸を膨らませました。(中略) 時は流れ、最後の春がやってきました。(中略) 全ての行事を全力で楽しみ、競い、絆を深めることができました。



在校生の皆さん、クラブ活動では目標に向かって互いに高め合うことができました。共に汗を流したあの時間を私たちは絶対に忘れません。みんなで一つのものを作り上げることは大変なことも多かったけれど、私たちについてきてくれました。一年生の皆さんは、四月から先輩となります。先輩としての自覚をもち、これまで教わってきたことを後輩に教えてあげてください。そして、二年生の皆さん、四月からは東陽中学校の最高学年となります。『品位と賢さ』という伝統を受け継ぎ、この学校のリーダーとして引っ張っていきましょう。これからの東陽中学校を皆さんに託します。

御来賓の皆様、地域の皆様、本日は私たち卒業生のためにご多忙な中ご出席頂き、有難うございます。

登下校中に優しく声をかけてくださった地域の皆様、私たちを見守ってくださり、本当にありがとうございました。これからも私たちの後輩をよろしくお願致します。

校長先生をはじめ諸先生方。御指導有難うございました。クラブ活動では最高の舞台へと導いてくださり、学校行事では私たちと同じように楽しみ、喜んでくださいました。先生方に教えて頂いた沢山のことは今後も忘れません。共に過ごした三年間は大切な宝物であり、かけがえのないものとなりました。

最後に、お父さんお母さん、これまで私たちを育ててくださり、本当にありがとうございました。辛いことがあったとき、悩んでいた時、いつもそばにいてくれた両親には、本当に感謝しています。まだまだこれからたくさんの迷惑をかけると思いますが、よろしくお願いたします。

これから私たちは皆、別々の道へと進んでいきます。今までは用意された道を歩んできました。しかし、中学校卒業を機に、自分で道を選び、途中で困難に悩まされることがあっても、一つ一つ乗り越えて、一歩ずつ信じた道を歩んでいきたいと思ひます。

皆様の御多幸と、東陽中学校の益々の発展をお祈りし、答辞の言葉とさせていただきます。これまで私たちを支えてくださった皆様、本当にありがとうございました。

卒業生代表 新谷 翼

4月10日(月)

着任式・始業式(午前)・入学式(午後1:30~)

